## 今年も始まった情報通信科の快進撃!

3 格者続出



国土交通省航空局に内定した 片平さん(川辺中),森田君(万世中)



海上保安庁に内定した大山君(川辺中)

専攻科1年生の片平さん・森田君が「航空管制運航情報官」に、専攻科2年 牛の大山君が「海上保安官」に内定しました。

全国での採用枠が若干名となっている中、安定して合格を勝ち取れたのは生 徒たちが努力して取得した資格の力が大きく、大山君も「努力して資格を取得 して良かった。」と話してくれました。

航空局に採用された2名は6月1日から,海上保安庁に採用された大山君は 7月1日よりそれぞれ国家公務員として勤務します。

今後の3人の活躍がとても楽しみです。空と海の安全は君たちに任せた!



中学生のみなさん, 私たちみたいに情報通信科 で国家公務員を目指してみませんか?

## 情報通信料ってどんな勉強するの?

通信に関する総合的な勉強をしており、その中でも主に無線通信に関す る知識を学んでいます。

無線通信とはスマホ等のように電波を用いて電話やデータ通信を行うこ とで、生徒はこの無線通信の技術をマスターするため、大きく分けて2種 類の資格の取得に向け日々頑張っています。

テレビ局や警察, 空港などで電波を発 射するために必要な 資格です。



際に通信を行うため に必要な資格です。



両資格とも1級は「大学卒業レベル」, 2級は「短大卒業レベル」の難易度です。 この資格を取得すると、以下のような場所に就職できます。



•航空局管制技術官



·NHK関連企業



警察局に

- 航空局運航情報官
- •海上保安庁
- •県立学校実習船
- · 鹿児島県漁業無線局



航空局に

合格しました

情報通信科を知ってもらえましたか?入学したら損はさせません! 興味がある人は、ぜひ情報通信科へ見学に来てください。

